



Messe de rentrée de l'école Enfant-Jésus, 13 octobre 2024, une nouvelle année qui s'ouvre !

Dimanche 13 octobre 2024 en l'église « Saint pierre aux liens » de Villefagnan, messe de rentrée de l'école Enfant-Jésus, une nouvelle année qui s'ouvre !

Aujourd'hui tous ensemble : élèves, enseignants, familles, catéchèse, communauté, scouts ,nous avons pris un temps avec Toi, pour te confier toute notre année et de te dire notre Joie !



« C'est en aimant les autres qu'on montrera que nous sommes amis de Jésus »

Comment pouvons-nous le faire ? En faisant ressortir la bienveillance de Jésus pour les enfants.







Relisons la Parole d'Évangile...

Évangile de Marc 10,13-16 « Jésus accueille des enfants »

« Des gens présentaient à Jésus des enfants pour qu'il pose la main sur eux ; mais les disciples les écartèrent vivement. Voyant cela, Jésus se fâcha et leur dit : « Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. »

Amen, je vous le dis : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas. » Il les embrassait et les bénissait en leur imposant les mains ».

Grâce à des silhouettes illustrées à leurs noms, les enfants de l'école, de la communauté et de la catéchèse ont vécu cette expérience en les portant vers l'autel sous la forme de procession.

Ils ont signifié qu'ils voulaient voir Jésus, avoir leur place avec un cœur ouvert pour L'écouter !

En effet le Seigneur parle et invite ! ...Qui ? certainement chacun

de nous à la manière des plus petits

Il nous interpelle ...Qui sont ces petits aujourd’hui ? Ils sont bien souvent les mêmes que ceux du temps de Jésus : les enfants, les malades, les handicapés, ... ?

Tout le mouvement de cette scène est révélateur, une invitation puissante à accueillir les plus petits, qui a donné de l’impulsion à la messe de rentrée !

Une belle touche à l’ensemble de l’année pastorale.









En conclusion, une célébration bien vivante célébrée par Père Gustave Sawadogo avec Claude Amiaud ,François Chartier diacres pour le doyenné ,animée par Mme Florence Lhérideau- Boiffier directrice ,Mme Aude Vincent-Genod institutrice suivie par un temps convivial, un apéritif offert par l'association des parents d'élèves complété par la vente de gâteaux « maison » au profit des grands jeunes qui partiront en pèlerinage à Lourdes du 25 au 27 avril 2025







Merci à tous ! Belle et sainte année !

Merci pour votre présence !

L'équipe de l'éveil à la foi et de la catéchèse de Villefagnan

